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学校教育アンケートへのご協力、たいへんありがとうございました。

本校教職員への生徒へ向き合う姿勢への評価や、温かいお言葉をたくさんい

ただきました。たいへん励みとなりました。また、真摯に受け止めなければな

らないご意見もいただきました。

保護者の皆様のご意見を生かしながら、生徒1人1人のよりよい成長のため

に、職員一同頑張りますので、今後ともご支援いただければ幸いです。

THE KOYO

１ 年生（ ％） ２ 年生（ ％） ３ 年生（ ％） 全体（ ％） 全体の回答数／人

A 27 .1% 23 .1% 22 .7% 24 .4% 32

B 54 .2% 48 .7% 50 .0% 51 .1% 67

C 12 .5% 25 .6% 25 .0% 20 .6% 27

D 6 .3% 2 .6% 2 .3% 3 .8% 5
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学校は、生徒が生き生きと学校生活を送るため、生徒の悩みや問題に適切に関わった生徒指導を行っている
と思いますか。



貴重なご意見ありがとうございました
～以下ご返答です～

体育館のワックスを塗ってほしい

体育館のワックスについては、市教委への要望が必要です。今年度は

釘が出ているところが数カ所見つかり、市教委へ連絡をし、現在は怪我に

つながらないように抜くなどして対処をしてもらっています。ワックスについ

ては要望をしていますが、市内の小中学校全校に対して、年間２校程度

の実施ということでしたので、すぐに対応してもらうことは難しい状況です。

課題をもう少し持たせてほしい

週末勉強に向けた宿題プリントを送信してはどうか。

毎週末にタブレットパソコンを持ち帰り、土日の家庭学習に活用できる

ようにしています。また、教科書に準拠したワーク（一般の書店では市販さ

れていません。）を４月初旬に購入してもらっています。模範解答も配布

済みであり、早め早めに定期テストや学力テストの事前対策が取れること

ができるようになっております。

勉強道具の保管場所について（教室におくと掃除の邪魔では？）

本校は現在、「必要な物を持ち帰る」というシステムになっております。

教科書等を置いていく場合は、所定の場所に置くことになっております。掃

除の邪魔になることはありません。

テスト1週間前から部活を休みにする等勉強時間を確保してほしい

現在定期テスト３日前から諸活動を停止し、勉強に集中する期間として

います。また、テスト２週間前には範囲表を配布し、手帳を活用した学習

計画の時間を用意しています。部活動の予定を考慮に入れて学習時間を

確保できるよう指導をしています。

手紙のペーパーレス化を進めてほしい

手紙のペーパーレス化については進めております。しかしネット環境が

なかなか使用できないご家庭もあること、地域への配布があること等もあ

り、状況に応じて、紙とネットを併用させていただいております。

教科書のペーパーレス化を進めてほしい。鞄が重くて負担

教科書のペーパーレス化となるとデジタル教科書となります。採択につ

いては、学校判断ではなく、各市町村教育委員会の判断となるため、学校

で決定できることではありません。生徒の鞄が重たいことは以前から話題

となり、学校でも対応してきているところではあります。ご理解ください。

引退後の3年生の部活動参加を認めてほしい

３年生は受験という大事な時期を迎え、全員が受験に向かって努力して

ほしいため、部活動の参加については認めないという方針で部活動運営

を行っています。
アンケートへのご協力ありがとうございました。

１ 年生（ ％） ２ 年生（ ％） ３ 年生（ ％） 全体（ ％） 全体の回答数／人

A 24 .5% 17 .5% 13 .3% 18 .7% 25

B 34 .7% 22 .5% 24 .4% 27 .6% 37

C 30 .6% 40 .0% 40 .0% 36 .6% 49

D 10 .2% 20 .0% 22 .2% 17 .2% 23

3

お子様は「１日２時間以内のインターネット利用や夜９時以降の友達とのメール等のやりとりをしない」ことがで
きていると思いますか。


